



和気小だよい

わ わかるまでがんばる

け 健康な体

つ 強く正しくやさしい

こ こころ



能美市立和気小学校 山崎 佳奈

馬 本年もよろしくお願ひ申し上げます 馬

今年の干支は「丙午（ひのえうま）」。丙午とは、十干の「丙」と十二支の「午」が組み合わさった干支で、60年に一度巡ってきます。太陽のような「火」の要素を二重に持ち、情熱・行動力・強いエネルギーを象徴するそうです。たゆまぬ努力が実を結び前進する一年になるように、皆様とともに祈りたいと思います。

さて、昨日1月8日（木）に3学期の始業式が行われました。子どもたちは元気な姿と明るい笑顔で登校しました。始業式では、「馬のようにひたむきに前に進もう」という話から、「3学期は次の学年に向けての0学期」＝4月からの進学や進級に備える学期として、自分がどうなりたいか目標を立て、それに向かって具体的に何をがんばるかを考え、実行に移していきましょうと話しました。生徒指導担当の竹内先生からは、3学期の生活目標「感謝の気持ちを届けよう」について、3学期は自分を支えてくれている周りの方たちへの「感謝」の気持ちを意識して生活していきましょうというお話をありました。

各教室では、子どもたちが冬休みの生活の様子を交流したり、今年の目標を立てたりしていました。久しぶりに子どもたちの賑やかな声が校舎に響き渡り、嬉しい3学期のスタートとなりました。

保護者の皆様、地域の皆様、本年も和気小学校をよろしくお願ひ申し上げます。

3学期の主な行事予定

1月 8日（木）3学期始業式 書き初め大会

15日（木）育友会運営委員会

2月 3日（火）授業参観（5限） 学校保健委員会兼非行被害防止講座（6限）
学級PTA

20日（金）6年生を送る会・感謝の会（9：00～11：30）
学校運営協議会

3月 17日（火）卒業式 9：30開式

19日（木）辰口中学校新入生仮入学

24日（火）修了式・離任式

25日（水）～春休み



○書き初め大会○

始業式の後、毎年恒例の書き初め大会を行いました。1、2年生は硬筆、3～6年生は毛筆で行いました。冬休みの宿題として各家庭で練習してきたこともあり、当日は、各自が練習の成果を発揮しようと一生懸命に取り組んでいました。1、2年生は各教室で、3年生はふれあい教室で、4、5、6年生は体育館で行いました。

教室でも体育館でも、暖房の音だけが低く響き渡るほどの静けさの中で、一人一人が真剣な表情で集中して書く様子が写真からも伺えます。一人3枚を書きあげ、提出するものを選ぶ顔は、達成感でいっぱいの顔でした。子どもたち一人ひとりの意気込みが、字に込められているのが伝わってくる書き初め大会になりました。書き初めは、硬筆、毛筆ともに各学年の教室前に掲示されています。13日（火）には各家庭に持ち帰ります。

